

# Diario de Ferrol

DOMINGO 17 DE AGOSTO DE 2003 AÑO V / NÚMERO 1.525

www.diariodeferrrol.com

1 euro

## Deportes

**Triunfo del Racing** sobre el Betanzos (0-2) en el trofeo Festas de San Roque. Los ferrolanos visitan hoy al Mugardos en A Pedreira en una nueva cita amistosa.

Página 36

## Tarde propicia para el Doniños Contest de surf.

Luis Rodríguez y Brais González fueron los vencedores.

Página 39

## Más de mil raciones de pincho moruno se repartieron ayer en Moeche

La asociación "Os festeiros de Balocos" de Moeche fue la responsable de la organización de la tercera edición de la Festa do Pincho Moruno, en la que ayer se repartieron más de mil raciones de este producto. Los pinchos se acompañaron de pan, patatas, bebida y queso con membrillo y se vendieron al precio de ocho euros. Antes de la cita gastronómica se organizó una gincana en la que tomaron parte 73 coches de toda la comarca y en la que hubo también una exhibición a cargo del piloto de car-cross Santiago Ares. Ambas actividades tenían como objetivo recaudar fondos para las fiestas del Rosario, que se celebran en dicha localidad durante el primer fin de semana de octubre.

Página 9

## Piden calles para Quintanilla Martínez en A Coruña y Narón

La asociación cultural Quintanilla Martínez organiza mañana, lunes, una ofrenda floral ante el monolito erigido en memoria del que fuera alcalde republicano. Se trata de un acto de homenaje que se celebra con motivo del 67º aniversario de su fusila-

miento. La entidad organizadora, sin embargo, pretende ir más allá en la recuperación de esta figura y anuncia que se dirigirá a los concellos de A Coruña y Narón con el fin de que le dediquen una calle en ambos municipios.

Página 5

## Descenso de ocupación en los cámpings de la comarca

Los empresarios del sector del campismo consideran que esta temporada ha registrado un importante descenso de ocupación y achacan la situación a cuestiones tan variadas como las condiciones climatológicas, los cambios en los

hábitos de los turistas, el impacto del "Prestige" o la implantación del euro. Sólo el cámping de Monfero -el único de montaña que existe en la comarca- mantiene su nivel de trabajo con respecto a años anteriores.

Página 13

## Ferrol supera la media de España y Europa en número de comercios



El sector textil es uno de los de mayor peso en la ciudad / Pablo Herranz

La ciudad de Ferrol cuenta con 2.380 locales comerciales, un porcentaje de 11,97 establecimientos por cada mil habitantes, cifra que supera la media española y europea. Así lo re-

coge un estudio realizado por la Federación de Comercio de A Coruña, en el que también se demuestra que el sector goza de una gran estabilidad. Los locales dedicados al textil

y la alimentación son los más numerosos. En cuanto a las ventas, más de la mitad de los comerciantes creen que 2002 fue peor que 2001.

Página 3

Mayores de 55 años celebraron un encuentro en el lugar de O Seixo

Página 11

Ares acoge hoy un festival de solidaridad con el Sáhara

Página 15

La sociedad Columba inaugura esta tarde una biblioteca en Covas

Página 15

El BNG de Cedeira reclama la creación de un servicio de orden durante las fiestas patronales

Página 19

Mes de la zafra de sol

**MULTIOPTICAS CALLAO**  
Nº1 EN SERVICIOS ÓPTICOS

Plaza España, 16 - Tel: 981 311 406  
Plaza Callao, 25 - Tel: 981 350 446  
Real, 110 - Tel: 981 352 390  
FERROL

C.C. e de Ocio Odeón - Tel: 981 39 79 30  
NARÓN

General Franco, 73 - Tel: 981 402 435  
ORTIGUEIRA

Avda. Galicia, 9 - Tel: 981 452 270  
AS PONTES

Plaza Mayor, 8 - Tel: 982 252 586  
LUGO

www.multiopticascallao.com

(\*) Promoción válida hasta el 30 - 08 - 03. No acumulable con otras ofertas.



Las actuaciones de espontáneos protagonizaron las piezas del mediodía / Jorge Meis

Numeroso público acudió a la sesión verna del festival

## Tras cinco ediciones, el Felipop consolida su apuesta melódica

Redacción / Ferrol

Comenzó fuerte la segunda jornada del Felipop. El festival de Limodre abrió al mediodía con una concurrida sesión verna donde la empanada, el jamón asado y los refrescos para curar los excesos del día anterior, bajo la carpa de la pista polideportiva y del parque de A Hortiña, se mezclaban con las can-

ciones de los espontáneos intérpretes.

Ya por la noche, el Felipop ofreció lo que mejor sabe hacer: melodía con energía. Se pudo disfrutar de un evento en el que Suzy & Los Cuatro, The Winnerys, los portugueses Pedro e os Apóstolos y los británicos Farrah ofrecieron la guinda al mejor cartel de las cinco ediciones del festival fenés. La jornada, para los

más aguerridos, aún tuvo su colofón -la espera de un año hasta la sexta edición es muy dura- en el parque de A Hortiña con varios pinchadiscos que dejaron constancia de que el ye-yé y el pop viven una edad de oro en Limodre.

### Dos días intensos

Durante dos jornadas, además de la fiesta de presenta-

ción del jueves, la asociación Felicia organizó este festival de pop en la pista polideportiva de Limodre, con un presupuesto en torno a los 15.000 euros. Nueve bandas nacionales e internacionales conformaron un cartel que para más de uno fue el mejor de los cinco Felipop. El sexto tendrá que hilar muy fino. Oiremos si Felicia es capaz de lograrlo.

### Agradecimiento

Con la segunda jornada del festival fenés ya comenzada, los miembros de la asociación cultural Felicia agradecen a los medios el interés puesto este año en difundir las excelencias de la cita limodresa. "Se este ano o público aumentou foi gracias á difusión do cartel e ás actividades na radio, os xornais e a televisión. Veu xente de toda España: País Vasco, Madrid, Canarias, ou de Inglaterra e Francia. Isto vai medrando", aseguran desde Felicia.

## Ares celebra durante o día de hoxe o Festival de Solidiedade co Sáhara

Redacción / Ferrol

A zona de xogos para os nenos do parque Rosalía de Castro de Ares acolle durante a xornada de hoxe o I Festival de Solidiedade de Ares co Sáhara, unha iniciativa que xurdiu no seo da Banda de Gaitas de Ares e no que colabora o Concello.

O programa comezará á unha da tarde, coa actuación da propia Banda de Gaitas. Media hora máis tarde actuará a formación de San Xoán de Calo "Estivada".

### Xantar e camisetas

Posteriormente, o xantar campestre estará animado pola formación de gaitas "Trouleada". A organización dispuxo para quen o quixera

facер así dun xantar con bolos preñados, tortilla e empanadas que, xunto coa venda de camisetas, son os motores da axuda que se vai recadar para as caravanas de alimentos e medicinas destinados aos nenos saharauis.

Xa pola tarde haberá xogos infantís e ás sete actuará o grupo de baile "A Nosa Ría" de Ares. Media hora máis tarde o farán os tamén aresáns de "Areas do Mar". Continuarán as gaitas ás oito da tarde coa agrupación "Suevia" de Porto do Son, para rematar a cita solidaria co grupo de folc Imos Indo.

Fontes da organización agardan a masiva presenza de nenos de tódolos concellos da volta, e que a cita solidaria teña repetición nos vindeiros anos.

## La sociedad Columba abre hoy una biblioteca en la Cooperativa de Covas

Redacción / Ferrol

Hoy a las ocho de la tarde, la sociedad cultural Columba de Covas inaugurará una biblioteca de préstamo situada en las dependencias de la cooperativa y que abrirá al público los miércoles de cinco y media a siete y los domingos de doce a dos.

En el acto inaugural interpondrá la historiadora Manuela Santalla y se ofrecerán también unos pinchos a los asistentes.

### Carné de lector

La biblioteca, que estará organizada y gestionada por la citada entidad cultural, permitirá el acceso al préstamo simplemente adquiriendo el carné de lector, que

en esta etapa inicial será gratuito. Los lectores podrán retirar un máximo de tres libros durante 15 días.

En estos momentos la biblioteca dispone de mil volúmenes que proceden de editoriales gallegas, de diferentes administraciones y de donaciones particulares. Las dos aportaciones más destacadas fueron las de la Diputación y Edicións Xerais. Aunque los fondos bibliográficos son variados, destacan los libros de historia, biografías y obras de narrativa gallega contemporánea.

La bibliotecaria que se ocupará de la gestión será Carmen Díaz Castiñeira y tanto el local como las estanterías para colocar los libros fueron cedidos por la Cooperativa de Covas.

## Inauguración de una muestra de Pérez del Castillo

Redacción / Ferrol

Mañana lunes, a las ocho de la tarde, el escultor Gonzalo Pérez del Castillo inaugura su nueva exposición en el palacete de la villa de Cedeira. El acto contará con la actuación de la cantautora Silvia Penide.

La muestra de Gonzalo Pérez del Castillo estará abierta hasta el 28 de agosto en horario de 12 a 14 horas, y de 18 a 22 horas. Paralelamente, la sala cedeirensa Molduarte acoge también una parte de la obra de este artista.